SCHWEIZER QUALITÄT Die Partei des Mittelstandes

Geschäftsleitung der SVP Uri

Fabio Affentranger Wegmatt 17, 6460 Altdorf praesident@svpuri.ch; 079 241 87 21

3. März 2024

Pressemitteilung der Geschäftsleitung der SVP Uri

GV der SVP-Ortspartei Silenen, Amsteg und Bristen

Am Dienstag, 6. Februar 2024, führte die SVP-Ortspartei Silenen, Amsteg und Bristen ihre ordentliche Generalversammlung im Restaurant Grund in Amsteg durch. Der Präsident der Ortspartei, Herr Yves Lussmann, durfte eine stattliche Anzahl Mitglieder begrüssen. Speziell begrüsste er Regierungsrat Christian Arnold. Die Generalversammlung wurde unter den üblichen Traktanden abgehalten.

Der ausführliche Jahresbericht des Präsidenten wurde verlesen und mit einem Applaus verdankt. Auch in diesem Jahr konnten wieder neue Mitglieder aufgenommen werden. Die Vereinsrechnung schloss wiederum positiv ab. Für seine Arbeit erhielt Kassier, Herr René Epp, einen grossen Applaus.

In diesem Jahr fanden wieder die ordentlichen Wahlen des Vorstandes statt. Gewählt wurden:

Präsident: Yves Lussmann

Kassier: René Epp Mitglied: Daniel Müller Mitglied: Sepp Dittli

Sekretärin Sabrina Lussmann trat nicht zur Wiederwahl an und verlässt den Vorstand nach zwölf Jahren. Sabrina wurde als Dank ein kleines Präsent übergeben und erhielt einen grossen Applaus für ihre geleistete Arbeit.

Der Präsident informierte auch über die Tätigkeiten des Kantonalvorstandes und über das aktuelle Geschehen in der Gemeinde Silenen. Speziell erwähnte er die Wahl von Daniel Müller in den Landrat. Dieser wurde bereits in stiller Wahl wiedergewählt. Er gratulierte Daniel Müller zur Wahl und wünschte ihm viel Erfüllung in diesem Amt. Unter dem Traktandum «Verschiedenes» wurde rege über diverse Themen diskutiert. Auch wurden diverse Fragen an SVP Uri Regierungsrat Christian Arnold gestellt. Die er alle samt sehr detailliert beantworten konnte.

Am Ende der Versammlung bedankte sich Präsident Yves Lussmann bei den Anwesenden für ihre Unterstützung und für ihren Einsatz zum Wohle der SVP. Auch sicherte er Christan Arnold und dem entschuldigten SVP-Regierungsrat-Kandidat, Herr Hansueli Gisler, die volle Unterstützung der Ortpartei für die kommenden Regierungsratswahlen zu. Weiter führte er aus, dass er überzogen sei: Die zwei SVP-Kandidaten seien Topleute und genau solche Leute brauche die Urner Regierung.

Bild: Generalversammlung 2024 SVP Ortspartei Silenen Amsteg Bristen



Von Links:

Regierungsrat Christian Arnold Sabrina Lussmann Daniel Müller Yves Lussmann Sepp Dittli René Epp